

## **Mariä Himmelfahrt: Kräutersträuße für den Gottesdienst**

*Von Angela Eckart  
14. Aug. 2024*



Rosmarin und Lavendel, Salbei und Pfefferminze, Thymian und Kamille. Viele unterschiedliche Kräuter wurden von Gemeindemitgliedern für das Hochfest Mariä Himmelfahrt im Pfarrgarten an der Apostelkirche abgegeben. Fleißige Hände haben für uns daraus duftende Kräutersträuße gebunden.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die für uns die Kräuter geschnitten und gebunden haben, ganz besonders auch Brigitte Winkler für die Organisation und Durchführung der Aktion.

Am 15. August feiern wir das Hochfest Mariä Himmelfahrt und laden an diesem Abend zum Gottesdienst um 19:00 Uhr in die Apostelkirche ein. Die Kräutersträuße warten in der Apostelkirche auf uns und werden im Gottesdienst gesegnet.

Die Heilkräuter möchten uns erinnern und in der Hoffnung bestärken, dass unser Gott sich uns ganz und gar zuwendet - mit Leib und Seele, Haut und Haaren. Was er uns am Hochfest in Maria zeigt, ist gleichsam seine Verheißung an. Er möchte, dass wir Menschen mit Leib und Seele heil werden und einmal zum Heil in seiner Ewigkeit finden.



## **Verabschiedung und Vorstellung im Gottesdienst an Mariä Himmelfahrt**

Über viele Jahre hat Stephanie Dürrwang als Pfarrsekretärin für unsere Gemeinde gearbeitet.

Mit einem offenen Ohr und viel Weitblick hat sie sich um die vielfältigen Aufgaben und Belange unserer Pfarrei in der Verwaltung gekümmert. Zum 1. August 2024 ist sie in den wohlverdienten Ruhestand gegangen.

Am Hochfest Mariä Himmelfahrt werden wir Stephanie Dürrwang als Pfarrsekretärin verabschieden und danken ihr für ihren treuen und guten Dienst in unserer Pfarrei.

Gleichzeitig werden wir ihre Nachfolgerin im Pfarrbüro Ilona Gasch vorstellen und in unserer Gemeinde begrüßen.